

Zeitschrift: Textiles suizos [Edición español]
Herausgeber: Oficina Suiza de Expansión Comercial
Band: - (1960)
Heft: 3

Artikel: Los textiles en la Feria de Lausanne
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-797161>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Siehe Rechtliche Hinweise.

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. Voir Informations légales.

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. See Legal notice.

Download PDF: 18.05.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Los textiles en la Feria de Lausanne



La Feria Nacional de Otoño que se celebra tradicionalmente todos los años en Lausanne durante el mes de setiembre y que, antaño era más conocida por el nombre de « Comptoir Suisse », no está dedicada exclusivamente a las industrias alimenticias y caseras, así como a la agricultura, como era el caso hace cuarenta años. Efectivamente, desde hace varios años, la Feria de Lausanne viene organizando un salón de las industrias de lujo, principalmente con la colaboración de algunas de las más importantes manufacturas de relojes del país. Por fin, el año pasado dicho salón de la elegancia se ha ampliado con la participación de la « alta costura » y de la moda femenina. En medio de una decoración inspirada por un invernáculo fueron presentados sumptuosos vestidos, adornos y peleterías acompañadas de unos modelos exclusivos de uno de los talleres de modas más acreditados de la Suiza francesa.

Con ello, al lado de la exposición de textiles para el uso doméstico y entre los cuales dominaba la lencería de casa y el estambre para toquillería, así como las prendas confeccionadas — representadas principalmente por las casillas del comercio local — el Comptoir Suisse o Feria de Lausanne concede un lugar cada vez más importante a la moda y a los textiles en general, llegando así a ocupar un puesto entre los acontecimientos que tiene uno que haber visto en la esfera de la moda.

Photos de Jongh

